

Laufen für die Lernförderung – Empower League Charity Run sammelt Geld für Kinderhaus Blauer Elefant

Mainz, 06.07.2023. Am Samstag, 15.07. veranstaltet Empower League einen Benefizlauf, dessen Erlöse der Lernförderung im Kinderhaus BLAUER ELEFANT zugute kommen. Beim 2. Heiligkreuz 4tel Charity Run spenden die Hauptsponsoren pro erlaufener Runde (ca. 1km) einen Geldbetrag für die Einrichtung des Kinderschutzbund in der Mainzer Neustadt.

Mit der sozialpädagogischen Lern- und Hausaufgabenhilfe sollen Kinder im Alter von 6-12 Jahren bedarfsgerecht gefördert werden. Aktuelle Lernstandserhebungen bei Drittklässlern zeigen, dass die Schulschließungen während der Corona-Pandemie dazu geführt haben, dass viele Schüler*innen weniger gut lesen und rechnen können. Insbesondere in Schulen in einer schwierigen sozialen Region ist der Anteil der lernschwachen Kinder und Jugendlichen angestiegen. Diese Kinder und Jugendlichen benötigen dringend besondere Unterstützung. Bei der Lern- und Hausaufgabenhilfe liegt der Fokus nicht nur auf der Unterstützung bei der Erledigung der Hausaufgaben, sondern auch auf der Vermittlung eines effektiven Lernverhaltens und der Verwendung unterschiedlicher Lernmaterialien und Lernmethoden. Zusätzlich finden Elterngespräche statt, um die Familien beim Lernen im häuslichen Umfeld und dem Umgang mit Lehrer*innen nachhaltig zu unterstützen.

Interessierte Läufer*innen können sich unter www.empower-league.com anmelden, das Startgeld beträgt 20€ inkl. Spende. Anmeldeschluss ist der 14.07.2023. Die Laufstrecke ist von 9 Uhr bis 12 Uhr geöffnet, die Läufer*innen laufen so lange sie möchten und können jederzeit Pause machen. Nach dem Rennen gibt es eine Wertung der Einzelläufer*innen sowie eine Mannschaftswertung. Zudem gibt es an dem Tag ein vielfältiges Rahmenprogramm für Groß und Klein, z. B. Kinderschminken, Hüpfburgen, Kickboxen, Bootcamp, Showtanz, Tombola sowie Essen und Trinken.

Über das Kinderhaus BLAUER ELEFANT

Das Kinderhaus BLAUER ELEFANT ist eine Anlaufstelle für Kinder und Eltern, die in ihrem Stadtteil Unterstützung und Beratung vor Ort suchen und setzt das Recht der Kinder auf Bildung um. Das kostenfreie Angebot richtet sich an Schulkinder im Alter zwischen 6 und 12 Jahren. Das Team des Kinderhaus BLAUER ELEFANT um Leiter Pascal Noormann arbeitet mit einem dreigliedrigen Modulsystem aus offener Arbeit, Vorfeldhilfen und sozialer Kleingruppenarbeit. Zudem gibt es schulische Förderung in Kooperation mit Grundschulen sowie pädagogische Förderprogramme für die Nachmittage und Ferien. Täglich besuchen zwischen 30 und 90 Kinder die Einrichtung.

Das Haus wurde im September 2000 in der Mainzer Neustadt eröffnet, im Jahr 2002 erhielt die Einrichtung das Qualitätssiegel vom Bundesverband des Deutschen Kinderschutzbundes als Auszeichnung für besonders gute Arbeit sowie seinen Namen Kinderhaus BLAUER ELEFANT.

Über den Kinderschutzbund Mainz

Der Deutsche Kinderschutzbund e.V. (DKSB) bildet mit seinen Gliederungen auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene die größte Kinderschutzorganisation in Deutschland. Der DKSB tritt dafür ein, dass sich alle Kinder ihren Fähigkeiten entsprechend entwickeln können, unabhängig von ihrer Religionszugehörigkeit und der ethnischen, nationalen oder sozialen Herkunft. Der Orts- und Kreisverband Mainz engagiert sich seit 1978 als gemeinnützig anerkannter Träger in der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe. An 20 verschiedenen Orten in der Stadt und im Landkreis Mainz-Bingen bieten mehr als 250 haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen Hilfe, Beratung und ein vielfältiges pädagogisches Angebot für Kinder und Familien an. Der Kinderschutzbund e.V., Orts- und Kreisverband Mainz trägt als gemeinnütziger Verein die Lobbyarbeit sowie Ehrenamt und Spenden und betreibt als 100-prozentige Tochter eine gemeinnützige Kinder- und Jugendhilfe GmbH.